

II Concurso Literario

En la ciudad de Chía, a los 3 días del mes de mayo del año 2024, se llevó a cabo la ceremonia de premiación del II Concurso Literario, organizado por la Jefatura de Desarrollo Cultural, Protocolo y Eventos de la Dirección de Bienestar y Experiencia del Estudiante de la universidad de La Sabana. Este concurso, que contó con la participación de destacados talentos literarios, tuvo como objetivos fomentar la creatividad, promover la expresión escrita y enaltecer el arte de la palabra.

El II Concurso Literario se dividió en dos categorías: Cuento Corto y Caligrafía Poética, en las cuales se recibieron un considerable número de obras de alta calidad literaria. Se evaluaron 35 trabajos de cuento corto y 17 participaciones de Caligrafía Poética. 37 estudiantes de pregrado, 6 alumni, 3 administrativos, 3 profesores y 3 estudiantes de posgrados.

El jurado encargado de evaluar las obras presentadas estuvo compuesto por tres distinguidos expertos en el campo de la escritura y la literatura:

1. Profesora Mónica Montes:

- Directora de la Maestría en Lingüística Panhispánica.
- Jefe del Departamento de Lingüística, Literatura y Filología en la Universidad de La Sabana.

2. Fernando Algarra:

- Comunicador Social y Periodista, graduado en septiembre de 2008 en la Universidad de La Sabana.
- Magíster en Lingüística de la misma universidad.
- Candidato a Executive MBA por INALDE Business School.
- Amplia experiencia en comunicaciones corporativas y gestión de la reputación organizacional.

3. Simón Martínez:

- Coordinador de promoción de cultura bibliográfica, de la Biblioteca Alvaro Arizmendi Posada.

Los miembros del jurado realizaron una exhaustiva revisión de cada una de las obras participantes, evaluando su originalidad, calidad literaria, creatividad y coherencia temática.

Después de una ardua deliberación, el jurado ha llegado a las siguientes decisiones:

En la categoría de Cuento Corto, los premios han sido otorgados de la siguiente manera:

- Primer puesto: Héctor Alejandro Ramírez Barrera, estudiante de la maestría en Salud Pública, con su obra "La Caída".
- Segundo puesto: María Lucía Bejarano Jerez, estudiante del programa de Ingeniería Industrial, con su obra "Las Ventajas de Temerle a las Mariposas".
- Tercer puesto: Santiago González Posada, estudiante del programa de Psicología, con su obra "Moribundos".

En la categoría de Caligrafía Poética, los premios han sido otorgados de la siguiente manera:

- Primer puesto: Tatiana Jaramillo Cubillos, graduada del programa de Comunicación Social y Periodismo, con su obra "Fénix".
- Segundo puesto: Luis Gabriel Pineda, graduado y profesor de la Universidad de La Sabana, con su obra "Migajas".
- Tercer puesto: Héctor Alejandro Ramírez Barrera, estudiante del posgrado de maestría en Salud Pública, con su obra "Hoja".

Además, se entregaron dos menciones de honor para los estudiantes:

- Juan Camilo Barrera Paredes.
- Samuel Montenegro Carvajal.

El jurado también desea reconocer la destacada participación de todos los concursantes, cuyas obras han enriquecido este certamen con su talento y dedicación.

Por último, expresamos nuestro más sincero agradecimiento a todos los colaboradores, patrocinadores y organizadores que hicieron posible la realización de este evento literario.

¡Felicitaciones a los ganadores y a todos los participantes por su valiosa contribución al mundo de las letras!

